
Consiglio Comunale INT 235 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
CORSO BELGIO : STATO DEI LAVORI DI RIQUALIFICAZIONE

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

e’ stato previsto un intervento di rifacimento e riqualificazione dell’asse di Corso Belgio, finanziato
con fondi  React  EU, che avrebbe dovuto  privilegiare l’attenzione  per  i  pedoni  ed eliminare  le
barriere architettoniche, ma senza perdere di vista il pieno rispetto ed il mantenimento delle piante e
del verde presente in loco.

CONSIDERATO CHE

alterne vicende giudiziarie hanno visto protagonisti il Comune di Torino e un Comitato di Cittadini
che  hanno  lottato  per  evitare  l’abbattimento  degli  aceri  presenti  in  Corso  Belgio,  alberi  che
starebbero fornendo servizi ecosistemici alla popolazione, facendo parte, tra l’altro, della foresta
urbana nel suo complesso.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

quale sia il nuovo piano di sostituzione delle alberate dopo le recenti disposizioni del Tribunale di
Torino;

quali accorgimenti siano stati previsti per garantire miglior vita alle piante;

quali lavori siano stati portati a termine dall’inizio del cantiere;

quale sia il nuovo cronoprogramma dei lavori di riqualificazione;

quali e quanti fondi verranno impiegati per il lavori di riqualificazione;
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quanti fondi siano già stati spesi per i lavori di riqualificazione.

Torino, 04/03/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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